



六が夢中!

発行 近隣中学校代表
野田市立第二中学校
第 1号
令和4年4月28日

『 最高な学年に! 』

6年生の皆さん、進級おめでとうございます!

いよいよ小学校ラスト一年の学校生活が始まりました。6年生といえば「最高学年」と呼ばれます。学校の一番上の学年は、みな「最高学年」と呼ばれますね。だだの一番上の「最高学年」なのか。学校で一番「最高な学年」なのか。

ぜひ、学校で一番かっこよくて、優しくて、頼りになる、キラキラ輝いている「最高な学年」を目指してください。

さて、皆さんの小学校の近くには、第一中学校と第二中学校があります。行ったことはありませんか。どんな学校か知っていますか。きっと知らないこともたくさんあると思います。

そこで、中学校のことをもっと「知ってほしい」ために、近隣中学校を代表して、「小中連携だより」を発行し、皆さんと皆さんの保護者の方に読んでほしいという願いから、このたよりを始めることにしました。

連携だよりのタイトルは「六が夢中!」です。「無我夢中」という言葉を知っていますか。「自分を忘れるくらい、ある物事に熱中すること」という意味があります。6年生の皆さんに「何かに夢中になってほしい」「小学校生活に夢中になってほしい」「中学校生活に(も)夢中になってほしい」という願いが込められています。

連携だよりは月1回程度の発行になります。主に中学校の様子をお知らせします。中学校の様子を身近に感じてもらえたらうれしいです。6年生として、最高学年として、最高な学年として、今を全力で過ごして下さい。小学校も中学校も同じです。今を大切に、自分を大切に、たくさん成長して下さい。どこの中学校に進学しても頑張れる力を身につけてほしいと思います。

一年後に皆さんに会えることを楽しみにしています。

(第二中学校 校長 杉崎)

◆保護者の皆様へ◆

- ・連携だよりは、中央小学校、宮崎小学校の6年生向けに作成し、配付しています。また、表現が児童向けになっている文章が多くありますが、ご了承ください。
- ・近隣代表校として第二中学校が作成します。二中の情報が中心になりますが、中学校の様子を知っていただくことが、主な目的ですので、ご理解ください。
- ・連携だよりの他にも、小中連携の取り組みとして「授業公開」「部活動見学会」なども計画しています。詳細については、連携だよりを通してお知らせします。
- ・ぜひ、第一中学校、第二中学校のホームページもご覧ください。(学校名で検索)配付する「連携だより」は申し訳ありませんが、白黒印刷になります。二中HPにカラー版をアップしますので、そちらもご覧ください。

●小中連携事業(予定) ※①②の開催は、二中のみになります。(詳細は後日)

- ①授業公開 対象：中央小・宮崎小 6年生児童と保護者
中央小：11月12日(土) 宮崎小：6月25日(土)
- ②部活動見学 対象：中央小・宮崎小 6年生児童と保護者
夏休み中(日時は検討中：部活動ごとに異なる予定です)

●中学校の主な行事(4月~6月) ※学校によって多少時期が違います。

- 4月 新入生歓迎会・・・1年生の入学を歓迎して2・3年生が会を開きます。
部活動結団式・・・本格的に部活動に入部して活動が始まります。
- 5月 市内大会・・・市内の運動部(陸上以外)が優勝を目指して競い合います。
3年生修学旅行・・・京都・奈良方面に2泊3日の旅行に行きます。
- 6月 生徒総会・・・一年間の生徒会活動の目標や活動を決めます。
市内陸上大会・・・小学校と同じで、学校対抗戦の陸上競技大会です。
定期テスト・・・主に国語・数学・英語・理科・社会の5教科のテストです。

☆4月に入学した1年生からのメッセージ『中学生になって』です。(出身小学校・名字イニシャル)

中学校では、様々な部活があり、どれもとても楽しそうでした。活動内容は、どれもまったく違いとてもよかったです。二中の先輩たちは、どんな事にも優しく答えてくれてとても話しやすかったです。また、新入生歓迎会では、2・3年生に委員会や部活についての説明をもらい、とてもわかりやすくてたくさんの仕事や活動をしていることがわかりました。二中にはこのようなことがあり、二中に来て良かったと思って生活ができています。(宮崎小・S)

皆さん、こんにちは。ちょっと久しぶりですね。今回は中学校になってからの生活や感じた事をお伝えします。皆さんは中学生になるって不安を感じませんか。私も最初はとても感じていました。けれど生活には慣れてくるし、オリエンテーション、新入生歓迎会など楽しい事も沢山あります！中学校で変わる事もありますが、心配せずにいて下さい。中学ならではの楽しさを感じてくださいね。中央小の6年生の生活はどうですか？残りの小学校生活も楽しんで下さい！(中央小・I)

中学生になって、小学校で学んだ事を生かしてがんばりたいと思っています。勉強では、もっと難しくなるので予習、復習をしっかりとしたいです。部活動では、小学校よりも種類が増えるので自分にあった所で先輩方のようになれるよう一生懸命に取り組みたいです。この2つの事以外にも、二中のルールを守って、みんなで楽しい学校生活が送れるように、早く二中に慣れて「二中に夢中」になれるようにがんばります。(宮崎小・O)

中学生になってから、小学校と違う大変さを知り、また、他の小学校の人達と仲良くする事で入学当初より、中学校生活が楽しくなりました。まだ、中学校に来てそんなに経っていませんが、軽々と話しかければ友達は作れるし、これからの学校生活も楽しくなりますよ！そして、中学校で学級委員をやってみたい、という人へ！中学校の学級委員はとってもやりがいのある仕事だと思います！！ぜひ、中学校に行ったら立候補してみてくださいね！！(中央小・Y)

中学生になって感じた事は、新入生歓迎会で、委員会や部活の事は全然わからなかったけど、でも、先輩がとても優しく、だんだん中学校に慣れてきたのでがんばりたいと思います。(中央小・S)

中学生になって、教科書の厚みが違う事にびっくりしました。二つ目は部活動の多さです。小学校のころは、4つぐらいしかなかったけど、今は7つぐらいに増え、そしてすごいたくさんありすぎて悩みました。そして、体育では小学校の2倍くらい疲れます。だから、体力をつけるなら、今のうちですよ。皆さんも小学校生活をがんばってください！！僕もがんばります。(中央小・A)

中学生になって、小学校との意識の違いに気づかされました。例えば2分前に座っていて、いつでも始められるようにしておく事などがあります。でも楽しい事もあります。今まで関わりのなかった人と生活できたり、教科によって先生が違ったりします。中学校では、やる時はやり、楽しむ時は楽しんで、けじめをつけられるような中学生になりたいです。(宮崎小・S)

6年生の皆さん、中学校では、小学校とは違って教科ごとに先生が変わります。なので、いろいろな先生が授業をしてくれます。そして、定期テストというもの、4回あります。部活は小学校よりも数が増えます。例えば「バドミントン、テニス、剣道」といった、楽しい部活がいっぱいあるので、きっと好きな部活が見つかると思います。中学校には楽しい行事などがいっぱいあります。(宮崎小・T)



【新入生歓迎会】4月16日(土)
1年生も発表を頑張りました